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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Aus welchen Gründen ist der Beschluss des Stadtrats noch nicht 

umgesetzt? 

 

In der Stellungnahme der Verwaltung zur DS 0022/21 wurde ein 

Beschlussvorschlag formuliert, dem der Stadtrat nicht gefolgt ist. In der 

angeführten Stellungnahme hat die Verwaltung ausführlich dargestellt, dass 

die zu erledigenden Arbeitsschritte nicht in dem gewünschten Zeitraum 

umgesetzt werden können. Es wurde vorgeschlagen, eine Arbeitsgruppe zu 

bilden. Ebenso wurde dargestellt, dass weder personelle Ressourcen noch 

finanzielle Voraussetzungen vorliegen. 

 

Die personelle Situation im Amt für Stadtentwicklung und Stadtplanung hat 

sich seit der Erarbeitung  der Stellungnahme zur DS 0022/21 nicht gebessert,  

sondern verschlechtert. Ohne zentrale Aufgaben vollständig zu unterlassen, 

gibt es derzeit im Amt für Stadtentwicklung und Stadtplanung keine 

Kapazitäten, diese Arbeitsgruppe zu bilden und die erforderliche 

Koordinierung sowie die Aufgabenstellung für das angeführte, erforderliche  

Gutachten zu erarbeiten. 

 

2. Wann wird das Konzept vorgelegt?  

 

Eine Zeitangabe ist auf Grund der o.g. Problematik nicht möglich. 

 

3. Wenn die Gespräche mit der Landesregierung bereits stattgefunden 

haben: Was ist deren Ergebnis – wenn nein: Warum haben sie noch nicht 

stattgefunden?  
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Sehr geehrter Herr Perdelwitz;  Erfurt,  
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Erst nach Vorlage einer gutachterlichen Bewertung  sind die in Beschlusspunkt 02 geforderten 

Gespräche des Oberbürgermeisters mit der Landesregierung sinnvoll.  (siehe Stellungnahme zur 

DS 0022/21) 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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